

Ressort: Sport

Vettel bei Formel-1-Rennen in Hockenheim ausgeschieden

Hockenheim, 22.07.2018, 16:26 Uhr

GDN - Sebastian Vettel hat das Formel-1-Rennen auf dem Hockenheimring vorzeitig beendet. Der Ferrari-Pilot, der aus der Pole gestartet war, verlor in der Sachskurve die Kontrolle und rauschte ins Kiesbett.

In der 52. Runde war das Rennen für den Deutschen, der bis dahin geführt hatte, zu Ende. Wegen Regenwolken über dem Hockenheimring war der Ausgang unsicher, Vettel hatte die falschen Reifen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109245/vettel-bei-formel-1-rennen-in-hockenheim-ausgeschieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com